FRE NTES POLÍTICOS

- Pilar inamovible. Ricardo Monreal está seguro de que seguirá apoyando la transformación de México tras las elecciones, ya sea en el Senado, la Cámara de Diputados o cualquier posición que ocupe. Confirmó su lealtad al proceso liderado por Claudia Sheinbaum y remarcó su disposición a servir desde cualquier lugar que le permita contribuir a la continuación de la transformación del país. Monreal, líder de Morena en el Senado, y clave en la aprobación de iniciativas fundamentales, se muestra flexible ante su futuro político. El rol es lo de menos, seguramente lo cumplirá a cabalidad.
- Viento en popa. Baja California, gobernada por Marina del Pilar Ávila, se prepara para albergar el Tianguis Turístico de México 2025 en Tijuana, anticipando una derrama económica de mil 380 mdp y más de 10 mil visitantes, incluyendo compradores y expositores, tanto nacionales como internacionales. Este evento, destacado por ser la primera edición binacional, promocionará atractivos de México y California, Estados Unidos. Ávila agradeció al secretario de Turismo, Miguel Torruco, y al jurado, por seleccionar a Baja California, prometiendo un evento a la altura de su importancia. ¿Ya ven como juntos lo hacemos mejor?
- Indefendible. Patricia Mercado anunció su salida como coordinadora de la campaña presidencial de Jorge Álvarez Máynez, a la cual se unió hace casi un mes, designada para liderar la visión de país del proyecto. Argumenta que el candidato de MC ya tiene lo necesario para proponer políticas concretas desde el 1 de marzo. Además, renunció citando discrepancias con decisiones partidarias. Mercado, economista y activista por los derechos de las mujeres, ha tenido una fructífera carrera política, y no tiene por qué arriesgarla. Álvarez Máynez pierde la poca fuerza que tuvo.

- Compromiso democrático. La secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, sostuvo una reunión con los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados, para garantizar la seguridad en las elecciones, prometió protección a candidatos y llamó a la realización de comicios sin violencia. La funcionaria habló sobre problemas como el tráfico de armas y la delincuencia en municipios específicos, asegurando que hay avances significativos en la lucha contra el crimen. Se mencionaron futuras reuniones para seguir con el tema, ahora con Rosa Icela Rodríguez como anfitriona. Hay compromiso, colaboración y respeto mutuo.
- Gracias, no. Para la ministra Lenia Batres, el Consejo de la Judicatura Federal concentra un inmenso e injustificado poder que finalmente reside en su presidenta, Norma Piña, y "que se ejerce con opacidad y discrecionalidad". La primera magistrada en la historia de la Corte en ser designada directamente por un Presidente de la República, admitió: "no espero ser la amiga de nadie, o sea, no vine a ver a mis cuates ministros y ministras ni a hacer vida social"... Efectivamente, tiene razón, la SCJN no es un club de amigos. Es la máxima casa de la ley. ¿Eso sí lo entiende, verdad?